
◆会務報告 

1． 地区大会における特別表彰について 

2． 会員増強・新クラブ結成推進月間 リソースの

ご案内 

3． イベント開催情報のご案内及びアンケート回

答のお願いについて（鹿屋市国際交流協会） 

4． 確定申告用寄附金領収証についてのお願い 

5． 週報 ………… 串良 RC、南九州大崎 RC 

6． My ROTARY のデザイン変更について 

7． 8 月例会変更のお知らせ 

〔鹿屋 RC〕16 日(水)特別休会 

  23 日(水)ｸﾗﾌﾞ協議会(公式訪問前)18：30～ 

  30 日(水)インターアクト年次大会開催の為 

     ⇒19 日(土)9：00～大隅青少年自然の家 

  〔南九州大崎 RC〕10 日(木)祝日週につき休会 

    24 日(木)花いっぱい運動 会場・時間未定 

 

会長 前田数郎さん 

皆様お疲れ様です。  

第 3 回目に成る本日の会長卓話は

早くもネタ切れの為、ロータリーを

違う角度から見るのも良いと思い

早速、チャット GPTに頼る事としました。  

前回の１回の卓話でネタを出し過ぎました。今後は

ネタの分散も考えながら卓話しないとまだまだ先

が長いと反省させて頂きました。  

「ロータリーとは？」 とチャット GPTに尋ねて 

みました。また、世界中の著名人ロータリアンにど 

んな人がいるかも尋ねてみました。  

ロータリークラブは国際的なボランティア組織で 

あり、ビジネスや専門職のメンバーからなるグルー

プです。ロータリークラブは、地域社会の奉仕活動

や国際的なプロジェクトを通じて、友情、倫理、奉

仕に重点を置いています。  

ロータリークラブは 1905年にアメリカ合衆国のシ 

カゴに設立され、現在では世界中に広がっています。

クラブは地域ごとに組織されており、様々な職業や

業界の人々が集まり、交流会や奉仕活動を通じて地

域社会に貢献しています。ロータリークラブの目的

は、以下の 4つの基本原則に基づいています。  

1． 国際的な友情の促進：ロータリークラブは異な 

る職業や文化を持つ人々が交流し、友情を深め

る場を提供します。  

2． 倫理の高揚：ロータリークラブは高い倫理基準

を重視し、メンバーがビジネスチャンスや専門

職において倫理的な行動をとることを奨励し

ます。  

3． 地域社会への奉仕：メンバーは地域のニーズに

応じた様々な奉仕活動を通じて地域社会に貢

献します。例えば環境保護、教育支援、健康プ

ログラムなどが含まれます。  

4． 国際的な理解と平和の促進：ロータリークラブ

は国際的な理解と平和の推進を目指し、国際的

なプロジェクトや交流プログラムを通じて異

なる国や地域とのつながりを強化します。  

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(40)44 名

36 名

90.00 ％

８ 月 ２１ 日（月）

次回プログラム

会 員 数

出席報告出 席 数

出 席 率

3分間ｽﾋﾟｰﾁ：

卓  話  者：

担当委員会：

山﨑 一浩 さん

青少年奉仕委員会

前田　均 さん
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南九州大崎
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鹿 屋
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＜ガバナー公式訪問例会＞ 

R5．9月 11日（月）12：30～ ホテルさつき苑 

100％出席で池ノ上ガバナーをお迎えしましょう‼ 

＜地区大会＞ 

R5．10月 13日（金）～15（日）シーガイア（宮崎） 

宮崎に全員集合‼ 交流を深めましょう‼ 



ロータリークラブのメンバーシップは招待制で

あり、個々のクラブのメンバーは地域社会でリーダ

ーシップの役割を果たします。また、ロータリーク

ラブは慈善団体としての側面も持ち、地域や国際的

な奉仕プロジェクトに資金やリソースを提供しま

す。ロータリークラブはその活動を通じて多くの

人々の生活を改善し、地域社会や国際社会へ貢献し

ています。   と言う回答が帰って来ました。  

皆さんが日頃接しているロータリーと比べてどう

感じられるでしょうか？ 是非、次回 8月 17日に開

かれる第 9 回鹿屋西ロータリークラブ学習会に参

加してロータリーを考える時間を持つ事も良いの

ではないでしょうか。 是非、ご参加下さい。  

 次に、日本国内での著名人ロータリアンを検索 

すると 、松下幸之助（大阪 RC）、おなじみ茶道裏

千家家元千玄室（京都 RC）、歌手の藤山一郎（東京

西 RC）、俳優で司葉子（恵比寿 RC）、俳優の宝田

明（東京池袋 RC）亡くなっている方が多く、現職は

千玄室（京都 RC）と宝田明（東京池袋 RC）さん位

の様です。海外に目を移すとそうそうたるメンバー

がいらっしゃる様です。  

皇室関係ではハッサン・モナコ国王、ポードゥアン・

ベルギー国王、レーニエ・モナコ国王、フィリップ・

エディンバラ公、などがロータリアンの様です。  

次に政治家ではチャーチル英国首相、サッチャー英

国首相、李明博「イ・ミョンバク」韓国大統領（韓

国ソウル三清 RC）李明博さんは大阪出身、日本生ま

れで外国の元首をつとめた唯一の人物であるとの

事です。大統領在任中に犯した収賄や横領等の容疑

で逮捕、現在特別赦免を受け復権している様です。  

アメリカに於いては２８代ウイルソン大統領、２９

代ハーディング大統領、３１代フーバー大統領、３

２代ルーズベルト大統領、３３代トルーマン大統領、

３４代アイゼンハワー大統領、３５代ケネディー大

統領、３７代ニクソン大統領、３８代フォード大統

領、３９代カーター大統領、４０代レーガン大統領、

４１代ブッシュ大統領（父親の方）、４３代、ブッ

シュ大統領（息子の方）、と言うそうそうたるメン

バーです。 共和党・民主党など政治的な物が有る

のかロータリーの本部がアメリカに有る為なのか

定かでは有りません。  

学者ではノーベル物理学賞マルコーニ 

宇宙飛行士ではアレン・シェパード、ネイル・アー

ムストロング  発明家ではトーマス・エジソン 

小説家ではトマス・マン  

実業家ではＪＣペニー、ケンタッキーフライドチキ

ンのカーネル・サンダース  その他、ウオルトデ

ィズニー、シュバイツアー博士、クロード ルイ・

グイトンなども私達と同じロータリアンです。  

情報不足で若い有名人もロータリアンが居るかも

知れませんが情報が有りませんでした。  

是非、若手俳優さんとか若手有名実業家、IT実業家

なども入会して欲しいものです。  

なぜ、入会しないのかロータリー自体も検討が必要

なのかも知れません。  

我が西クラブの会員の平均年齢は昨年が 58.49

歳、本年度が 50.68歳に成っている様です。本年度

は平均年齢が下がりましたが。このまま平均年齢が

上がって行くと、まもなく平均年齢 65 歳に成って

しまうと高齢者クラブと成ってしまう可能性も有

ります。若い会員の増強は急務と思われます。  

私も何時までも若いと思って居ましたが、ついに昨

日から前期高齢者の仲間入りを致しました。 

1958 年生まれの私と同じ年の有名人は、国内では

山口百恵、桜田純子、森雅子（いわゆる高三トリオ）

若い会員の方は聞いた事が無いかも知れませんが。

それに、ピンクレディー・小室哲哉・陣内孝則など

海外ではマイケル・ジャクソン、マドンナなどが皆、

同じ年生まれで前期高齢者に成ります。  

著名人の中には残念ながら同じ年のロータリアン

の名前は出て来ませんでした。  

いつの日か我が西ロータリークラブからロータ

リアンの著名人としてチャット GPT に名前を拾っ

てもらえる人が出て来る事を願っています。  

私も前期高齢者に成りましたので、前回の卓話でも

お話しましたが、残された人生をどう過ごすかでは

無く、どう楽しむかと考えながら過ごして行きたい

と思います。  

以上で本日の会長の卓話に換えさせて頂きま

す。 ご清聴ありがとうございました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一村彩子さん 

こんにちは。ベリーのおうち代表取締役の一村彩

子です。これまで何度か皆様の前に立たせていただ

く機会がありましたが、歌を歌ってきただけ!?だっ

たので、今日は現在の「ベリーママ」としての私を

紹介できればと思います。 

３分間よろしくお願いします。 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%8E%E8%B3%84
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%A8%AA%E9%A0%98
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%80%AE%E6%8D%95


～～～舞台袖へ～～  

＊犬の入ったクレートを持ってくる 

「オスワリ！」「マテ！」「ヨシ！」  

＊犬が飛び出してくる 

「ワサビ        の様子がおかしい！ 脈拍確認・呼吸

確認」 

「心肺蘇生を始めます」   まだまだ続く☛ 

・・・・・という寸劇が終わり、本題へ。 

 改めまして、一村です。私は６年３ヵ月前から札

元で「犬の保育園ドッグハウスベリー」を開業して

います。最初は細々と気楽にやっていたのですが、

口コミや紹介などをいただき、現在登録犬数が１８

００頭を超える施設になっています。ということで

昨年１２月に法人成りして「犬の総合施設 株式会

社ベリーのおうち」を立ち上げました。 

内容は、先ほど見ていただいた「しつけ・訓練」「ペ

ット防災・救命救急」「セラピードッグ育成と慰問」

「学校などへの講演会」「犬の介護・看護」など、

犬に関すること全てです。 

 普段は常に犬に囲まれていて、犬と一緒に講演会

など行くのですが、今日はさすがに連れてこられな

いということで、スタッフ犬の「ワサビ」「ライム」

の代わりにこのぬいぐるみを連れてきています。 

私は日本セラピードッグ協会の理事をさせてもら

っているのですが、「ワサビ」は鹿児島県ではセラ

ピードッグ認定犬第一号、そしてそれに続き、今ベ

リーのおうちには４頭の認定犬がいます。その中で

特に力を入れているのが「読書介助犬」です。 

このように犬にとって慣れない場所でも初めてで

もどんな雰囲気でも、講演会で私が話すとき・動く

ときどんな時でも私に注目して静かに落ち着いて

いることができる、これは一番難しい事です。それ

を常に同行してやってくれるのが「ワサビ」です。

今子供たちの中で「自己肯定感が低い子ども」「人

と話すのが苦手な子ども」が増えています。そんな

子どもたちに犬を相手に本を読んでもらい、その犬

がじっと聴いてくれる・まちがっても笑わないこと

から、すこしずつ自信を取り戻していくという研究

発表がされています。日本でも他の県では図書館な

どに取り入れているところもあるようです。 

鹿屋市においても図書館や学校でそのような活動

ができるようになりたいです。 

 また、今私が一番大切にして進めているのが「ペ

ット防災」です。「ペット災害危機管理士」の１級

までの資格を保有しており８月末には２級講師を。

３月には１級講師の資格を取る予定です。この資格

保有者は全国でまだ数少ない現状です。そして、そ

れをとることで、私自身がペット災害危機管理に関

する講座を開けるようになります。と同時に、私は

この鹿屋市が「人と犬がよりよく共存できる場所」

になり、「起こりうる災害にペットと共に強い町」

になれるよう、最大限の努力をしていくところです。

ここにおられる諸先輩方の中で、これに賛同してコ

ラボしてもらえる方をお待ちしています！！ 

 というように、さまざまな分野で犬と関わる仕事

をしているのですが、ベリーのおうちではこの「三

つのそうぞうりょく」を大切にしています。 

一つ目は「想像力」。たとえば何かうまくいかな

いとき、犬の問題行動があるときなどに「その原因

はどこにあるのか」「今ワンちゃんはどんな気持ち

なのか」を想像します。すると、それを好転させる

ための環境や道具などを工夫して創り上げていく

「創造力」につながります。 

それを積み重ねていくと、ちょっとした成功体験や

心がつながった喜びを共に贈り合う「相贈力」とな

ります。あっ、この「相贈力」は造語です。そして

また次の「想像力」へ・・・というふうにどんどん

膨らんでいくと思っています。仕事や家庭など、生

きていく中での全てのことにこの「三つの創造力」

は大事なのではないでしょうか。 

 今日は３分間という短い時間の中で、歌っている

だけではない私「ベリーママ」の実態(笑)に迫って

みましたが、うまくお伝え出来なかったことも多い

です。実際の様子は YouTube チャンネル「犬の家

のベリー 猫も一緒」でアップしています。 

是非そちらをご覧ください。そしてチャンネル登録

といいねをよろしくお願いします m(__)m  

まとまりもなくなってしまいましたが、これで終わ

ります。ありがとうございました。「はい、ワサビ。

息を吹き返してよかったね」 ＊退場 

 

          出席委員長 中間いくよさん 

新入会員の方もいらっしゃるので出席について

案内いたします。新入会員でない方は優しい気持ち

でお聞きください。下記の順に案内いたします。 

〇出席と認められる要素 

〇メークアップが認められる場合 

  メークアップとは、例会に参加できなかった場

合に、参加したものとみなされる行動です。 

〇遠方での勤務中の長期欠席について 

〇その他のロータリー活動による欠席が出席と

みなされる場合 

〇出席規定の免除について 

〇出席の記録について 



〇近隣ロータリークラブの例会の案内 

〇鹿屋西ロータリークラブ出席表彰規定 

〇出席と認められる要素 

・例会開催時間中の少なくとも 60％は参加が必要

です。 

・例会中に退席する必要が発生し、退席した場合は、

その退席が妥当であると示す十分な理由をその

後クラブ理事会に提示し、承認を受けてください。 

・ラインの例会に開催時間中の 60％以上の参加が

必要です。 

〇メークアップが認められる場合 

・他のロータリークラブの例会に開催時間中の

60％以上参加した場合。 

・他のロータリークラブの例会に参加するつもり

で定刻に会場に赴いたが、定例の時間または場所 

 において例会を開催していなかったときは、受付

で所定の用紙にサインをした場合。 

・理事会承認のクラブの奉仕プロジェクトまたは

クラブが提唱した地域社会の行事や会合に出席

した場合。 

・理事会に出席した場合。 

・理事会が承認した場合、選任された奉仕委員会の

会合へ出席した場合。 

・ローターアクトクラブ、インターアクトクラブの

例会に参加した場合。 

※RI 国際大会、規定審議会、国際協議会、ロー

タリー研究会、RI 理事会または RI 会長の承認

を得て招集された会合、合同ゾーン大会、RI 委

員会会合、地区大会、地区研修・協議会、RI 理

事会の指示の下に開催された地区会合、ガバナ

ーの指示の下に開催された地区委員会、または

正式に公表されたクラブの都市連合会へ出席

した場合 

〇遠方での勤務中の長期の欠席については 

・会員が長期にわたって遠方で業務に従事してい

る場合、会員の所属クラブと出張先の指定クラブ

が合意していれば、会員は、出張先における指定

クラブの例会への出席が所属クラブの出席の代

わりとなります。 

〇その他のロータリー活動による欠席が出席とみ

なされる場合 

・会員が※印に挙げた会合の一つに出席するため、 

適切な直行日程による往復の途中にある場合。 

・役員または RI 委員会の委員、TRF 管理委員とし 

て、ロータリーの職務に携わっている場合。 

・ガバナーの特別代表として、新クラブ結成中、ロ 

ータリーの職務に携わっている場合。 

・メークアップすることができないような僻遠の 

地で、地区、RI、又は TRF の提唱する奉仕プロ

ジェクトに直接かつ積極的に従事している場合 

・理事会が正当に承認したロータリー職務に従事 

していて例会に出席できない場合。 

〇出席規定の免除について 

 次のような場合、出席規定の適用は免除されます。 

・理事会は正当かつ十分な理由、条件、および状況

によるものを承認します。このような出席規定

の適用の免除は、最長 12 ヶ月間までとします。

ただし、健康上の理由、子供の誕生または養子縁

組の後、または里親期間中に欠席となる場合は、

理事会が当初の 12 ヶ月を超えて延長すること

ができます。 

・一つまたは複数のロータリークラブのロータリ

ー歴と会員の年齢の合計が 85 年以上であり、少

なくとも 20 年のロータリアン歴があり、出席規

定の適用を免除されたい希望を、書面をもって、

クラブ幹事に通告し、これらの要件が満たされて

いるかのみが考慮に入れられた場合。 

〇出席の記録については 

・出席規定の適用を免除された会員がクラブ例会 

を欠席した場合、その会員の欠席は、出席記録に 

含まれません。 

・出席規定の適用を免除された会員がクラブ例会 

に出席した場合、その会員の出席は、本クラブの 

出席率の算出に使う会員数と出席者数に含まれ 

ます。 

〇近隣のロータリークラブのご案内 

クラブ名 曜日 例会場 

鹿  屋 水 ホテルこばやし 

かのや東 木 かのやグランドホテル 

串  良 月 セントロ大隅 

志 布 志 火 大黒本店 

きもつき 木 高山温泉ドーム 

南九州大崎 木 セントロランド 

志布志みなと 木 大黒本店 
 

出席委員会としては、メイクアップと認められ

る会等がありましたら、事前にご案内いたします

ので、都合で例会に参加できなかった場合は是非

参加されることを推奨いたします。よろしくお願

いいたします。 

 

◆スマイル報告             〈 1 件 〉 

〇前田会長、お誕生日おめでとうございます。………

………………………………………………… 西ノ原 

〇本日の米山 BOX スマイルは 3,150 円です。 

  累計(一般)  41,000 円 

（財団） 11,651 円   （米山） 12,150 円 

＊＊＊＊＊ ありがとうございました ＊＊＊＊＊ 

週報担当： 西ノ原 


